

RINGKASAN

FAHMA AIDUL IKHSAN. Proses Produksi Program Acara Langgam Melayu TVRI di Sumatera Barat. *The Production Process Of Langgam Melayu Program In Tvri West Sumatera*. Dibimbing oleh: ABUNG SUPAMA WIJAYA.

TVRI Sumatera Barat adalah bagian milik lembaga penyiaran publik negeri yang memproduksi program acara untuk lokal maupun nasional. TVRI Sumatera Barat sebagai media massa elektronik menyediakan berbagai program mulai dari program film, dokumenter, dan sinetron. Selain itu, juga ada yang bersifat edukasi seperti berita (*news*), pengetahuan, dan memberikan informasi seputaran dunia. Salah satu program acara lokal bersifat hiburan adalah Langgam Melayu. Proses produksi program acara Langgam Melayu tersebut terdiri dari tiga tahapan yang dijalani yaitu proses pra produksi, produksi dan pasca produksi.

Laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui, proses produksi program acara Langgam Melayu, hambatan dalam proses produksinya dan solusi menghadapi dalam proses produksi program acara tersebut. Data yang terkumpul adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan datanya yaitu wawancara, partisipasi aktif, observasi langsung, dan studi pustaka. Pengumpulan data selama 40 hari, terhitung dari 17 Juni sampai 09 Agustus 2019 di TVRI Sumatera Barat, Jl. By Pass Km. 16 Koto Panjang, Padang, Sumatera Barat.

Produksi penyiaran program acara Langgam Melayu di TVRI Sumatera Barat terbagi menjadi dua, yaitu proses produksi secara *tapping* dan *live on tape*. Kedua proses produksi tersebut memiliki tahapan yang sama yaitu praproduksi, produksi, dan pascaproduksi. Proses produksi program acara Langgam Melayu lebih sering menggunakan proses produksi *live on tape* dalam produksinya. Tahapan dalam pra produksi *live on tape* diantaranya menentukan ide, hunting materi, membuat perjanjian dengan narasumber, membuat *rundown* acara, mempersiapkan peralatan dan menentukan waktu produksi. Adapun dalam proses produksinya melakukan pengubahan naskah menjadi gambar. Terakhir tahapan pasca produksi, yaitu: *preview* dan proses transmisi.

Pada proses produksi program acara Langgam Melayu terdapat hambatan-hambatan yang terjadi. Hambatan yang terjadi pada proses pra produksi, produksi, dan pasca produksi tersebut diantaranya hambatan teknis, hambatan non teknis, hambatan komunikasi, hambatan psikologis, dan hambatan sosiologis.

Solusi terjadi guna mengatasi hambatan saat proses pra produksi, produksi dan pasca produksi program acara Langgam Melayu berjalan. Terdapat berbagai solusi agar proses produksi bisa berjalan dengan baik dan lancar. Solusi tersebut antara lain seperti, menambah sumber daya manusia dan menambah peralatan produksi.

Kata kunci: hambatan, proses produksi, program, solusi, TVRI Sumatera Barat.